

Mitarbeit in Gemeinderats-Kommissionen

18.04.2016

Alle sieben Mitglieder des Gemeinderates für die Amtsperiode vom 1. Juli 2016 bis 30. Juni 2020 sind gewählt. Die Erfolge seiner politischen Arbeit hängen auch massgeblich von der Tätigkeit der verschiedenen Kommissionen ab.

nm. Gemäss Gemeindeordnung ist der Gemeinderat in der personellen Besetzung seiner Kommissionen frei. Dies bedeutet, dass die Mitglieder dieser Kommissionen nicht zwingend einer Partei angehören müssen. Als Wahlkriterien zählen Interesse am speziellen Aufgabengebiet und allfälliges persönliches oder berufliches Wissen, welches in ein solches Gremium eingebracht werdeufe Allschwil stehen die Präzisierung zentraler schulischer Prozesse sowie die Förderung der Zusammenarbeit zwischen allen Beteiligten. Eine Vertretung des Amts für Volksschulen wird die Primarstufe Allschwil in diesem Prozess begleiten und die lösungsorientierte Weiterentwicklung unterstützen.

Gemeinderat und Schulrat sehen darin eine Chance und begrüssen die Zusammenarbeit mit dem Amt für Volksschulen, um die Qualität und Kontinuität der Primarstufe Allschwil weiter zu stärken. Der Gemeinderat und der Schulrat danken allen Beteiligten für ihr konstruktives Mitwirken zum Wohle der Schülerinnen und Schüler.

Gemeinsame Medienmitteilung des Allschwiler Gemeinderates und des Schulrates der Primarstufe Allschwil